

Le président équatorien et la ministre équatorienne de la Santé visitent un chantier d'hôpital



Quito, 12 août (RHC-PL)- Le président équatorien Rafael Correa et la ministre équatorienne de la Santé Carina Vance, ont visité le chantier de l'hôpital de Mont Sinaï, à Guayaquil.

Rafael Correa a déclaré que l'Équateur est le seul pays d'Amérique latine à construire trois hôpitaux en même temps. Les nouveaux établissements médicaux seront situés à Guasmo Sur, Mont Sinaï et Portoviejo.

Le chef de l'État équatorien a affirmé que le gouvernement de la Révolution citoyenne travaille tous les jours pour les Équatoriens, en particulier pour les plus pauvres, contrairement aux opposants qui n'ont aucune proposition pour ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65547-le-president-equatorien-et-la-ministre-equatorienne-de-la-sante-visitent-un-chantier-dhopital>



Radio Habana Cuba